

Le 21^e Trophée Roses des Sables est lancé !



Aujourd'hui, plus de 300 femmes entament un virage important de leur vie, à travers leur participation au 21^e Trophée Roses des Sables. Fortes d'une préparation qui dure, pour certaines, depuis plus de deux ans, elles partent pour un périple qui les mènera jusqu'à Marrakech, après un passage marquant au pied des dunes de Merzouga, dans l'extrême Sud-Est marocain.

Le Trophée Roses des Sables est un défi sportif, un rallye d'orientation au roadbook et à la boussole, calqué sur les plus grands raids emblématiques du sport masculin. Pour celles qui se lancent, c'est aussi et surtout un prétexte pour s'extraire du quotidien, valider un changement, se retrouver entre femmes, se soutenir et s'élever vers une nouvelle version d'elles-mêmes. Et c'est enfin le moyen d'œuvrer pour des causes solidaires essentielles.

Le départ de cette 21^e édition du Trophée Roses des Sables a été lancé en fin de matinée, au Jai Alai de Biarritz, royaume des sports de balle emblématiques du coin. Puisse la force basque les mener au-delà d'elles-même pour vivre l'expérience initiatique qu'elles méritent.

Depuis hier midi, 111 équipages ont suivi le traditionnel circuit des vérifications techniques, administratives et médicales autour du Jai Alai. Un temps toujours très attendu, intense en émotions et parfois en stress. Car il s'agit déjà de valider des étapes décisives avant d'obtenir le sésame qui les autorisera à prendre enfin le départ.

En route vers la beauté du Maroc

Jean-Jacques Rey, ancien pilote du Paris-Dakar et fondateur du Trophée Roses des Sables a lancé le départ pour les 111 équipages présents sur le Village Départ avec sa fille Géraldine. Ils étaient accompagnés de Paul Rodrigues Reis et Valérie Sudarovich élus et représentants de la mairie de Biarritz ainsi que de Geneviève Fontaine directrice de l'office de tourisme de Biarritz.

De leur côté, les 57 équipages accueillis directement sur le sol marocain sont attendus vendredi 14 octobre à Errachidia. Parmi eux, de nombreuses Canadiennes, toujours friandes de cet événement qui les envoie au bout de leur monde. Toute la caravane sera alors réunie pour entamer les 7 étapes sportives à travers la beauté du Maroc.

Les infos à retenir :

L'événement se déroulera du 11 au 23 octobre 2022

168 équipages présents, dont :

- 135 en 4x4
 - 26 en SSV
 - 6 en quad
 - 1 à moto
-
- Plus de 3 800 participantes depuis les débuts du rallye en 2001

Chaque participante du Trophée Roses des Sables cache une histoire singulière. Les Roses viennent de tous horizons, avec des motivations et des objectifs différents. C'est pourquoi nous vous invitons à nous faire des demandes quant à ces profils, selon les axes que vous souhaitez aborder.